

NEWS RELEASE

報道関係者 各位

2015年新年祝賀式で雅楽演奏と武の舞を挙

1. 開催日時・場所

2015年1月5日(月) 9:00~9:30 ニッケ本社

2. 趣向

1) ニッケグループ代表挨拶

日本毛織株式会社 取締役社長 佐藤光由よりグループ社員へ新年の挨拶を致します。

2) 雅楽演奏と武の舞

2013年2月より、当社グループは「鶺鴒のヨシ原」の環境保全を支援しております。そのご縁(※)から、大阪楽所から3名の演奏者と1名の演舞者を招き、生演奏を聴く機会を設け、古に戦で大勝利を呼んだ出陣の舞「蘭陵王」で、中期経営計画(NN120)最終年度の目標達成を祈願します。

(※) ユネスコの無形文化遺産にも指定されている雅楽の主旋律を奏でる^{ひちりき}箏には^{るぜつ}蘆舌というリードが欠かせませんが、宮内庁の式部職楽部が唯一認定する原材料は鶺鴒で採れるヨシです。

以上

【雅楽演目】

入 場—迎陵頻急(かりょうひんのきゅう)

武の舞—蘭陵王(らんりょうおう)

退 場—胡飲酒破(こんじゅのは)

<蘭陵王(らんりょうおう)解説>

林邑僧仏哲が奈良の唐招提寺に伝えた曲。北齊(549~577)の王、長恭は顔の美しさが災いして、戦場で兵の士気が上がらない為、仮面をつけて戦いの指揮を執った。その甲斐あって金・城下の戦いでは大勝利を得た。これを喜んだ部下たちが、この舞曲を作ったと伝えられている。



《本件に関する問い合わせ先》

ニッケ 総務法務広報室

室長 木村 純之

TEL:06-6205-6601